



HANA 奥武蔵の花

施設隣接型小中一貫校 奥武蔵創造学園

飯能市立奥武蔵中学校
学校だより 第6号

令和4年8月25日
校長 安田 孝之

楽しんで取り組む、の意味。

新学期を迎え、生徒だけでなく、私達大人も心のギアを入れ替えて新たな気持ちで学校生活に臨むこととなります。秋は、行事が目白押しです。一つひとつを楽しく取り組んで欲しいものです！

今夏、私は大リーグの大谷翔平選手に関連する資料や書籍を読む中で、彼自身が子供の頃からの教えや抱いた気持ちを自分自身の成長の大柱にして忠実に生きている姿に勇氣と活力をもらいました。

彼の投打二刀流の活躍は、昨年度から大きく開花し、今夏は104年振りに大リーグ記録を塗り替えることができました。その活躍を強く後押ししたのは、今季途中までチームの指揮をとったジョー・マッドン前監督でした。氏は、大谷がエンジェルスと契約したのは思い切り二刀流に挑戦するためだと言い切り、「彼の野球人生は彼のものであり、監督や球団のものではない」と。また「このことは、誰にも邪魔されるものではない」として彼に自身の能力を存分に発揮させる機会を実現させたのです。さらに監督として、現代野球の既成概念をいかに覆せるかを課題とし、大谷選手が連日フル出場して結果を出すことに意義を見出したのです。（選手生命や成績を考慮して）制限を設けるよりも、できることを模索しなければならないと言っています。プロゆえに結果が求められる中ですが、その原動力が大谷選手にとっては「野球を楽しむ」ことなのです。当然、その背後には彼の大変



HANAことば

本校では、文章の読解力をはじめとしたあらゆる学習に必要なスキルを高めるために、今学期から新聞のコラムを書き写す取り組みを始めます。

毎週朝1回の取り組みですが、多くの学習課題に直面する中で教師の経験と英知を集めて本校の実態に即した取り組みとして試みる計画です。

な日々の努力があるのは言うまでもありません。父親からは、幼少から三つの教えを徹底して教えられたそうです。「一生懸命に声をだす、一生懸命にキャッチボールをする、一生懸命に走る」。野球におけるチームプレーの大原則で、プレーヤーとしても最も大切なことです。彼の「楽しむ」の言葉にはこんな教えがあったのです。

「〇〇を楽しむ」ことは、容易なことかもしれませんが、自分自身の大切なことを知り、それを自身で育て

られることこそが、楽しむことにつながるのではないかと考えさせられます。